

MONTREAL

MARS

1916



XXXII°

ANNÉE

No 3

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre Sainte

Publiée par les Pères Franciscains et honorée de la Bénédiction des  
Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X.

## Mot d'ordre mensuel

Tertiaires, soyez apôtres

Au milieu de la grande mêlée humaine qui pousse les nations européennes les unes contre les autres, une voix se fait entendre : voix de supplication et de confiance : *Pax et bonum*. Paix et bien !

C'est le grand bienfait que désire le cœur de la Sainte Eglise avec celui de tant d'autres mères, pour ses enfants jetés dans l'immense creuset de la guerre, pour s'y épurer comme le métal en fusion.

Paix et bien ! c'est le salut que Saint François a réappris au monde agité du treizième siècle.

Paix et bien ! c'est le salut que tout Tertiaire franciscain doit redire et réaliser autour de lui, en se faisant apôtre.

Enfants de Saint François, soyez apôtres ! Faites des Tertiaires.

Les Congrès Franciscains l'ont tous affirmé : " Les apôtres-nés du Tiers-Ordre, sont les Tertiaires eux-mêmes. Apostolat des semblables sur les semblables. Jésus s'est fait homme pour évangéliser les hommes ; pauvre pour atteindre les